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 По секрету 
    всему свету 

 

 

 

Школьная газета МАОУ прогимназии «Кристина» г. Томска 
 

 

Осень радует нас яркими 

красками, пока еще тёплыми 

прогулками и творчеством! Вокруг 

очень много природного материала, 

который может украсить не только 

школу, но и дом.  

Дорогие школьники, уважаемые 

родители и коллеги, пусть эта осень 

сохранится добрым, тёплым 

воспоминанием! 

Екатерина Сергеевна Хило, 

главный редактор  
  

В этом номере: 

Мечтам суждено сбываться! Интервью с директором – стр. 2-3 

Солнце, море, дружба и «Артек»: интервью с одной из учениц – стр. 4 

Воспоминания сентября – стр. 5 

Портрет 4Б класса – стр. 6 

Наш выход: журналисты в типографии – стр. 7 

Наши поздравления: именинники октября – стр. 8 

 

 

Сентябрь в фото – стр. 6 

Над выпуском работали: Азин Артём, Бугаенко Дарина, Горбунова Анна, Игонина Вероника, 

Рудникович Валерия, Извекова Мария, Тельпухова Вероника, Гершелис Давид, Ефимова Василиса, 

Конинин Тимофей, Лукьянова София, Майер Кристина, Тевс Есения, Ураткина Василина, Бокиев  Ева, 

Ланг Полина, Полякова Виталина, Роот Елисей, Сиврикова Марианна, Фрейдлин Полина, 

Чесноков Давид, Грязнов Александр, Рейдель София, Шестакова Марта, Аверин Алексей, 

Гурьев Егор, Филатов Тимофей. Вольхина Елизавета, Крылова Дарья, Кушелевский Олег. 
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РУБРИКА «ИНТЕРВЬЮ» 

 

Мечтам суждено сбываться!  
 

У многих взрослых в детстве была мечта – 

побывать в «Артеке». Елена Викторовна 

Севостьянова, директор прогимназии 

«Кристина», – не исключение. Её мечта 

сбылась летом 2024 года. О поездке в 

международный детский центр «Артек» 

расспросили Егор Гурьев и Тимофей 

Филатов. 

 

 

Егор: Елена Викторовна, расскажите, как Вы попали в «Артек»? Разве это лагерь не 

только для детей? 

Елена Викторовна: «Артек» является международным детским центром, однако с 

2022 года он также осуществляет обучение управленческих команд школ России. 

Попасть в «Артек» можно с помощью советника директора по воспитанию. В нашем 

случае Екатерина Сергеевна подала заявку на обучение, после ее одобрения мы 

собрали необходимый пакет документов и смогли поехать в этот центр. 

Тимофей: С кем Вы были в «Артеке»? 

Елена Викторовна: Я была с управленческим блоком прогимназии по воспитанию:  

Светланой Викторовной, заместителем директора по воспитательной работе, и 

Екатериной Сергеевной, советником директора по воспитанию. 

 

 
 

Егор: Елена Викторовна, каким был распорядок дня в «Артеке»? 

Елена Викторовна: Каждый день в «Артеке» был очень насыщенным: в 7 утра мы 

участвовали в церемонии поднятия флага, делали зарядку и с речёвкой шли на 

завтрак. После этого нас ожидали 4-5 интереснейших и полезнейших занятий по 90 

минут каждое. В перерыве – обед, а по окончанию занятий – ужин. Вечером бывали 

отрядные дела, выезды на экскурсии, квесты и прочее. В 9–10 часов вечера мы 

подводили итоги дня в отряде, а также участвовали в церемонии спуска флага. После 

этого выполняли необходимые домашние задания и засыпали.    
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РУБРИКА «ИНТЕРВЬЮ» 

 

Тимофей: Елена Викторовна, какие интересные 

традиции существуют в «Артеке»? 

Елена Викторовна: Самая запоминающаяся 

традиция – ВПР – встреча перед расставанием. 

Это грандиозный театрализованный концерт, в 

котором участвуют все лагеря «Артека», а это 

около 3500 ребят. На ВПР мальчики от отрядов 

дарят каждой девочке по розе. Особенно 

значимо, что для кого-то это первая роза – 

подаренная или полученная. Эти воспоминания 

сохранятся у ребят на всю жизнь. 

Егор: Хотели бы Вы еще раз вернуться в 

«Артек»? 

Елена Викторовна: Конечно! В 2025 году 

«Артек» будет праздновать своё 100-летие, 

думаю, что мероприятия, посвященные юбилею, будут грандиозными, значимыми и 

необычайно интересными. Было бы замечательно увидеть их своими глазами. 

Тимофей: Елена Викторовна, как нам попасть в «Артек»? 

Елена Викторовна: Для того, чтобы ребенку попасть в «Артек», необходимо 

хорошо учиться, быть активным, то есть участвовать в различных конкурсах, 

олимпиадах, соревнованиях, тем самым формируя своё портфолио. Благодаря 

объемному портфолио, дети получают путёвки в «Артек».  

Тимофей и Егор: Елена Викторовна, благодарим Вас за интересную беседу! 
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РУБРИКА «ИНТЕРВЬЮ»  

Солнце, море, дружба и «Артек»! 

Так получилось, что не только 

управленческая команда прогимназии 

«Кристина» побывала этим летом в 

«Артеке», но и одна из учениц 

прогимназии вместе со своей сестрой, 

выпускницей прогимназии. Речь идёт о 

Елизавете и Екатерине Вольхиных. 

Катя сейчас учится в 5 классе лицея № 

51, а Лиза – в 4Б нашей прогимназии.  

Аня Баландина, Виталина Полякова и 

Полина Фрейдлин узнали о пребывании 

Лизы в «Артеке», все подробности в их 

интервью! 

Полина: Лиза, как ты и твоя сестра попали в «Артек»?  

Лиза: И я, и Катя с раннего детства участвуем в различных конкурсах, олимпиадах, 

конференциях. Мама собрала все наши грамоты и дипломы и загрузила их на сайт 

«Артека». И мы обе прошли конкурсный отбор. 

Аня: Здорово! Лиза, в каком лагере «Артека» ты была? Чем этот лагерь отличается от 

других лагерей «Артека»? 

Лиза: Я была в «Лазурном». Напротив территории этого лагеря находятся скалы 

Адалары – памятник природы и визитная карточка Крыма. Там очень красиво! 

Виталина: Лиза, какой распорядок дня был в «Артеке»?  

Лиза: День был полон событиями, занятиями, подготовкой к мероприятиям. Скучать 

не было ни минутки.  

Полина: Существуют ли в «Артеке» 

интересные традиции? 

Лиза: Самая яркая традиция – концерт 

в предпоследний день пребывания в 

лагере, который называется «Встреча 

перед расставанием», сокращенно ВПР. 

Я знаю, что в конце 4-го класса нас 

тоже ждет ВПР, было бы здорово, если 

бы два этих понятия означали одно и то 

же мероприятие!  

Аня: Лиза, ты хотела бы еще раз 

вернуться в «Артек»? 

Лиза: Да, конечно. А еще я хочу 

побывать в «Орлёнке» и «Океане». 

Полина: Какие ассоциации возникают у тебя при слове «Артек»?  

Лиза: Море, дружба, праздник. 

Полина, Аня, Виталина: Лиза, спасибо за интересную беседу! 
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РУБРИКА «ВОСПОМИНАНИЯ» 

Кто-то таит теплые воспоминания о лете, а Артёму Азину запомнился 

спортивный фестиваль «Семейная команда», который проходил в сентябре. Артём 

представил свои воспоминания в виде комикса.  

 

Артём Азин 
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РУБРИКА «ПОРТРЕТ КЛАССА» 

 

Познакомимся с 4 Б! 
 

В нашем классе учатся 17 девочек и 12 мальчиков. 

Мы очень дружные, активные и весёлые.  

Наверное, как и в других классах, нашей главной 

традицией является поздравление именинников, а еще 

игра «Тайный Дед Мороз» в канун Нового года. 

Мы любим бывать на различных экскурсиях: в 3 

классе мы были в закулисье театра Драмы, где смогли 

прикоснуться собственными руками к декорациям, 

элементам костюма, познакомились с людьми, 

работающими за сценой, но без участия которых 

невозможно получить полноценный спектакль. В 

сентябре 2024 года посетили сыроварню и узнали, как 

из молока получается сыр, это очень интересный 

процесс! 

На вопрос, любит ли наш класс учиться, мы однозначно ответим: да! Но бывают 

дни, когда хочется отдохнуть. Хорошо, что есть выходные.   

В нашей школьной жизни много запоминающихся моментов: от смешных шалостей 

одноклассников до крупных мероприятий прогимназии. Здорово, что еще 7 месяцев мы 

будем учиться в «Кристине», будем наслаждаться каждым днём!   

 

Елизавета Вольхина, Дарья Крылова, Олег Кушелевский 
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РУБРИКА «НАШ ВЫХОД» 

 

Журналисты в типографии 

 

В октябре мы, ребята-

третьеклассники, посещающие 

курс «Юный журналист», 

побывали в настоящей 

типографии. На встрече мы 

узнали, что в Томске всего 

4 типографии, мы были на 

типографии ООО «Графика».  

Два человека провели для нас 

экскурсию – это Артём Юрьевич 

Максимов и Виталий Витальевич Анисимов (второй, между прочим, директор 

типографии!). В типографии большое количество различных станков, на которых 

можно вырезать полиграфические материалы определенной формы или распечатывать 

большое количество листов бумаги в цвете. Этот «принтер» имеет протяженность 

около 10 метров! Всем ребятам понравился фольгиратор – станок, наносящий фольгу. 

А некоторые процессы оказались не подвластны технике, например, сбор зачётных 

книжек производился вручную.  

Подобные экскурсии очень интересны! Благодарим Артёма Юрьевича за помощь в 

организации. 

 

Полина Фрейдлин, Анна Баландина, 

Марта Шестакова, Александр Грязнов, Давид Чесноков  

 
Рисунок выполнил Давид Чесноков 
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РУБРИКА «НАШИ ПОЗДРАВЛЕНИЯ» 

ИМЕНИННИКИ ОКТЯБРЯ 

 

 
РУБРИКА «ОКТЯБРЬ В ФОТО» 

 

 

 

 

 

 

 


